

In welcher Not befinden Sie sich

von Br. Thomas Gebhardt

Jeremia 33:3

Rufe zu mir, so will ich dir antworten und dir große und unbegreifliche Dinge kundtun, die du nicht wußtest.

So wie die Polizei eine Notrufnummer hat, so hat auch der lebendige Gott eine Notrufnummer, 333. Das bedeutet Jeremia 33:3. Gottes Wort sagt: "Rufe zu mir." Ja, es ist schon entscheidend, zu wem wir rufen, wenn wir in Not sind, wenn wir Auskunft über unser Leben haben möchten, wenn wir um etwas bekümmert sind oder wenn wir Hilfe benötigen.

Gottes Wort ermutigt uns Gott anzurufen, damit wir auch eine Antwort bekommen. Eine Antwort bekommen, die zuverlässig ist und die uns gewiss gegeben werden wird. Wenn Sie wirklich von Gott beraten werden wollen, wenn Sie zu IHM rufen mit einem Herzen was Hilfe braucht, welches einer Antwort erwartet, dann wird ER, unser Gott, ganz gewiss antworten.

Gott fordert Sie auf: "Rufe zu mir" und Gott verspricht Ihnen: "so will ich Dir antworten". Ist das nicht eine wunderbare Botschaft, ein herrliches Versprechen. Rufen Sie doch in Ihrer Not zu IHM und zweifeln Sie nicht, so werden Sie eine Antwort bekommen.

Wenn Sie doch diese Sache verstehen und sich in Ihrem Herzen darauf einlassen würden. Wir haben nicht einen Gott, der tot ist, sondern der lebendig ist. Wir haben nicht einen Gott, der taub geworden ist, sondern wir haben einen Gott, der hört und der helfen will. Natürlich, wer an einen toten Gott glaubt, der hat einen toten Gott. Wer aber an den lebendigen Gott, den allmächtigen Gott, glaubt, der hat einen lebendigen, allmächtigen Gott, der in JESUS zu uns kam um zu helfen.

Wie ist es mit Ihnen? Gott hält Seine Wunder auch für Sie bereit. Die Bibel sagt, dass ER große und gewaltige Dinge tun wird, wenn Sie zu Ihm rufen. Vielleicht erscheint Ihnen gerade Ihre Lage aussichtslos, und dennoch will der Herr etwas tun! Wenn Sie zu IHM rufen, wird ER Dinge tun, die kein Mensch begreifen kann. Immer wieder merke ich, wie die Menschen Gott einengen wollen. Ich höre so oft: "Ja, das ist aber ganz unmöglich." Bitte hören Sie, bei Gott ist kein Ding unmöglich! Er kann Dinge tun, die zwar für Sie und jeden anderen Menschen unbegreiflich sind, aber für den Herrn JESUS sind sie machbar. Deshalb sollten Sie zu IHM rufen, weil IHM alles möglich ist! Wollen Sie IHM dafür danken oder weiter selbst kämpfen?!

Vielleicht sind Sie immer noch skeptisch, aber ich verspreche Ihnen, wenn Sie so gut wie Sie eben gerade können zum Herrn kommen, wird ER Ihnen eine Antwort geben. Oft wird ER, wie unser Wort es sagt, Dinge tun, die Sie noch nie gesehen haben, wovon Sie niemals wagten zu träumen. ER wird sie für Sie tun, wenn Sie im Glauben kommen und rufen!

Wollen Sie sich aufmachen, um zum Herrn zu rufen? Wahrlich, ER wird für Sie Dinge tun, die Sie niemals vorher gesehen haben. Wenn nötig wird ER alle Engel des Himmels senden, um Ihnen zu dienen. Wenn nötig wird ER selbst kommen, um Ihnen zu begegnen und um alle SEINE Segnungen über Sie auszugießen. Aber das Geheimnis ist, dass Sie zu IHM rufen! Wenn Sie rufen, wird ER kommen!

In welcher Not befinden Sie sich gerade? Wo ist die Stelle, wo Sie Gottes Hilfe bitter nötig hätten? Verlassen

Freitag, der 18.03.22

Sie sich von ganzem Herzen auf den Herrn und ER wird Ihnen große und gewaltige Dinge zeigen! Warum wollen Sie sich weiter selbst abmühen, in dem Wissen, dass Ihnen die Sache doch nahezu unmöglich ist. Rufen Sie doch, schreien Sie doch zu Ihrem Gott, damit Ihre Hilfe schnell kommt! ER, JESUS, ist derselbe gestern, heute und in alle Ewigkeit! ER ist gekommen, weil ER helfen wollte! Rufen Sie IHN doch an. Rufen Sie und ER wird antworten!

In JESU Namen! Der Herr JESUS segne Sie.